
职 工
2

2017年11月17日 周五

责任编辑：
张戈

zjghgj@126.com
电话：87672027

发现 工友圈

09:35 52

3小时前

圈内主持人：吴晓静

话题征集邮箱：226711377@qq.com

“双11”当天快件量达3.31亿件
有你的吗？

Baymax：据国家邮政局网站消息，11月11日，国家邮政局
监测数据显示，主要电商企业全天共产生快递物流订单
8.5亿件，同比增长29.4%；全天各邮政、快递企业共处理
3.31亿件，同比增长31.5%。对此，国家邮政局相关负责人
表示，虽然经过不断努力，全行业已经形成一套比较成熟
的保障机制，在基础能力投入、科技应用、社会面支持等方
面都取得了明显的成效，应对高峰的能力得到增强，但是
由于同样的快递网络在“双11”期间要承担超出2倍的业
务量，快递企业的作业压力可以想象，尤其末端的快递员
劳动强度非常大，难免会在服务上出现疏漏，因此也希望
广大消费者对此给予理解和包容。

小星星：辛苦快递小哥啦！家门口的快递点都爆仓了。
梅：建议大家收到的快递箱，再还给物流公司，这样可以循环利用，
更环保。
鸡毛换糖：“双11”的快递还没收到，“双12”已经不远了……
彪爷：快递量太大了，感觉人员严重不足。
Susan：这两天的主要精神支柱：我的快递怎么还没到？
小猫不暖暖：说不定你的包裹是外卖小哥送来的。
方敏：收了好几个快递，好多箱子，难以想象“双11”要浪费多少包
装，大家可以想想用什么样的方式来处理这些箱子比较好。
FSS：还要注意，可能有诈骗信息趁乱骗人，已经有新闻报道过了。
风：许多物流公司临时招收了快递员工，这些人员没有经过培训，
会不会因此出现快递纠纷呢？
阿拉蕾：心疼快递小哥，这次“双11”的快件都很快，我有一个包裹
11日下午就收到了，不容易，为快递小哥点赞！
柠檬鱼：倡导绿色物流，听说有“回箱计划”，可以关注下。
海维：感觉不止2倍，小区门口都是各个物流公司在“摆
摊”，末端的快递员劳动强度非常大，有天晚上11点我
还收到取件信息。
阳光：多体谅吧，买都买了，也不着急收。

记者何悦 通讯员杨贤仁
报道 从京九线、宜万线到杭
州东站工程，再到九景衢、杭
黄、商合杭等工程，31年风雨
路程，让陈宗生从一个愣头青
年历练成为经验丰富的作业队
长，他说，“时空在转变，角色在
转换，不变的是我对电力工作
的热忱之心。”

陈宗生来自重庆，目前是
中国中铁四局集团电气化工程
有限公司杭黄经理部生产副经
理，自1986年工作以来，曾多
次获得公司“先进生产（工作）
者”“最佳生产技术能手”等荣
誉称号，2014年荣获中铁四局
集团劳动模范。

勤于钻研，善于创新

面对新技术的不断更新与
发展，陈宗生积极学习新技术，
坚持做到与时俱进。在工作中
遇到施工难题，陈宗生结合施
工现场特点与多年的施工经验
以及新的施工方法，想出了很
多施工“小窍门”。

在全国9个巨型火车站的
“收官之作”——杭州东站工程
中，电缆敷设难度大，特别是在
接触网电缆敷设时，电缆桥架
安装在距离地面20米的桥梁
下面，而桥架下方还是汽车通
行的主干道，在电缆敷设时还
必须保证桥下主干公路正常通
行。面临着施工安全和施工难
度大的双重压力，陈宗生想出
利用机动绞磨牵引和滑轮辅助

的方法，在既保证人员安全，又
保证施工质量的情况下，帮助
接触网作业队出色、安全完成
施工任务，还为公司节约资金
10万余元，陈宗生也因此被称
为“金点子”员工。

作为中铁四局电气化公司
仅有的两位劳模之一，陈宗生
积极发挥劳模作用，带领工作
室人员攻破难题。在铁路高压
电力输电线路架设中，展放导
线工序施工大都采用先人工展
放牵引绳，再利用机械牵引。
这种施工方法需要大量的人工
展放引绳，放线走廊清理时，会
损坏大面积农作物、砍伐大量
树木。对于跨越山区、河流、湖
泊等施工难度更大。陈宗生经
过缜密的研究和测试后，引入
无人机展放牵引绳代替人工展
放，工期缩短了三分之一，并降
低了安全风险系数，大大提高
了经济效益。

前不久，公司工会副主席
方乃松会同技术中心主任陈建
兵、副主任鲁斌等到杭黄经理
部商合杭工点，对“陈宗生劳模
创新工作室”的成果《无人机在
电力工程布、放线施工中的运
用》课题进行评审，针对本次铁
路领域使用无人机在电力工程
施工中布、放线施工的创想给
予了充分的肯定和认可。

“一切都是靠钻研。”陈宗
生说，遇到难题，他总是自己去
书中寻找线索，然后边思考边
实践，“没有什么是解决不了

的。”陈宗生信心满满地说道。

兢兢业业，力求完美

在工作中，陈宗生始终以
一名优秀共产党员的身份严格
要求自己，以“愿作工程建设的
螺丝钉”为自己的座右铭，兢兢
业业，带领团队人员力求完美
地完成上级交派的各项任务。

经济效益最大化是每个
公司的经营目标。工作多年
以来，陈宗生始终把公司的经
济效益放在第一位。每一处
迁改方案的确定都要经过一
遍又一遍地琢磨，反复推敲，
与产权单位多次沟通，力求做
到工程利润的最大化。在九
景衢铁路电力迁改工作中，有
两处双回10kV线路迁改，最
初签订的施工方案预算出来
超百万元。知道这一消息后，
陈宗生及时从宁波赶回衢州，
连续多天到供电局沟通商谈，
最终对迁改方案进行了优化，
最终确定的方案预算仅需20
万余元，为公司节省了近百万
元的资金支出。

在施工时，陈宗生加强一
个“管”字，重视一个“教”字。
陈宗生带领全队施工人员无论
在什么工序，什么时候，都严格
把好安全关、质量关，对每一个
细节都精雕细琢，不留一个死
角，出色完成任务，不仅塑造了
良好的工程项目形象，而且多
年工作的“零事故率”也使陈宗
生受到广泛赞誉。

情系电力，无怨无悔

常常有人问陈宗生，连续
在多个工点奔波，既要联系产
权单位、业主等，又要紧盯现场
施工，如此高强度的工作，身体
会不会吃不消。陈宗生总是嘿
嘿一笑，说：“能从事自己喜爱
的工作是何等的幸运，我很珍
惜。”

正是这份对工作的热爱和
执着，使陈宗生无论面对酷暑
还是严寒，无论施工条件何等
恶劣，他都坚持带头施工，把好
每道施工的安全关、质量关。

每天上班前，陈宗生都会
比别人早到一小时，提前计划
好一天的工作进度和事项，做

好准备；每天下班后，陈宗生
还要检查每一个施工点，查看
施工的地方是否留有安全隐
患，随后整理施工资料，结合
施工任务进行接下来的工作
安排。

由于工程单位施工作业
的特殊性，陈宗生和家人聚少
离多。电力作业素以苦和累
著称，每次回家，家人都会说
他黑了，瘦了。于陈宗生而
言，最美的风景就是施工点上
的那一抹抹黄色身影。岗位
虽平凡，但陈宗生一直有着初
到公司时的满腔热情。扎根
热土，情系电力是陈宗生的真
实写照，也是陈宗生践行的无
悔诺言。

通讯员连国庆 记者羊荣
江报道 顶级手工皮鞋到哪里
去买？告诉你，现在不用去意
大利了，家门口就有。

在杭州东清巷35号，一家
不起眼的鞋店里藏着一位资深
手工皮鞋匠——他熟练掌握着
地道的意大利制鞋工艺。虽然
店面身处小巷，生意却是异常得
好，这里的一双鞋，动辄好几千，
最贵的上万元，但上门来找他做
鞋改鞋的顾客却络绎不绝。

57岁的老鞋匠叫顾国平，

老家在慈溪龙山镇范市。14
岁就开始跟着父亲学做鞋子，
18岁正式出师，一晃43年，当
年的小伙如今已近花甲之年，
成了不折不扣的老鞋匠。

日前，见到顾师傅时，他刚
一早从宁波赶过来，因为宁波
还有一家店面由他管理。

花白头发，戴着一副老花
镜的顾师傅一回到杭州就忙开
了，许多顾客急急赶过来要定
制鞋，因为有些顾客前几天已
来过好几次了。顾师傅的父亲

小时候在意大利人开的手工鞋
店做学徒，他的手艺“子承父
业”，学的就是意大利工艺。

意大利手工皮鞋有多讲
究？每一块皮革都是优中选
优，而且分类后还有专门的炭
烤箱帮助定型，为保证每双鞋
都能够让人感觉穿着舒适，每
双鞋的鞋底都会用软木填充。
每一款鞋履的缝制也都是纯手
工的，而且双线缝制的工艺也
让鞋子更加牢固。这种手工皮
鞋，穿着舒服笔挺，还不易变
形，加上透气性好，一般可以穿
5至10年。

改革开放后，随着机械制
鞋的兴起，手工制鞋不再吃香，
慢慢没落，顾国平在慈溪的鞋
店生意也变得很清淡。行内很
多人都开始转做机械制鞋，可
顾国平仍坚守着老本行。

“与流水线生产出的产品
相比，手工制鞋能根据每双脚
打造不同的特色，每双鞋是独
一无二的，每一道工序经过了
一丝不苟的打磨，经得起岁月
的考验。”顾师傅自豪地说。
2012年手工制鞋又开始吃香
了，为了能推广老手艺，顾师傅
把店开到了宁波。

顾师傅说，制作一双手工
皮鞋，一般要经历为顾客量脚、
制作楦头、裁剪、花纹绘制、缝
合、打磨等百余道工序，前后要
经历20多个工作日。最难的
就是钳帮，里外两道线要根据
客人的脚型缝制好，还有上底、
上跟、磨边、上色等工序，每一
道都马虎不得。

现在顾国平每天工作十四
五个小时，正因为做鞋的工序复
杂，一年最多制作1000双鞋。

但对于43年如一日的“制鞋匠”
生涯，顾国平依然乐此不疲。

“手艺，就是做到老，学到
老。”如今，他也改进了工艺，在
皮鞋的色彩上进行多种尝试，
包括磨砂、拼接等。另外，也根
据顾客的喜好，帮忙进行皮鞋
的搭配。

“现在，能独自从头到尾做
出一双手工皮鞋的人，已经寥
寥无几，我现在的希望，就是能
让这门老手艺传承下去。”让人
感到欣慰的是，顾师傅现在已
有七八个徒弟了。90后的山
东小伙颜朋，原是做 IT 行业
的，因为非常喜欢制作手工皮
鞋，在网上知道了顾师傅后，辞
职从山东赶过来拜顾国平为师
学艺。说起顾师傅，小颜一脸
的崇拜，表示一定要好好跟师
傅学，坚持下去。

本报讯 记者吴晓静 通讯
员陈怡报道 近日，温州市劳
模工匠学习十九大精神座谈会
在温州市总工会举行，党的十
九大代表金颖颖和张积贵在会
上宣讲了十九大精神，畅谈了
参加盛会的体会感受。来自温
州市各级各行业的劳模工匠代
表参与了学习座谈，围绕十九
大报告提出的“建设知识型、技
能型、创新型劳动者大军，弘扬
劳模精神和工匠精神，营造劳
动光荣的社会风尚和精益求精
的敬业风气”等论述，并结合各
自工作实际，就如何学习贯彻
十九大精神，各抒己见，畅所欲
言。

从赴京参加党的十九大到
现在回到岗位，金颖颖一直沉

浸在无比激动的心情之中，作
为工商银行的一名基层管理
者，又是全国劳模，她深深感受
到了自己身上的责任。“当前社
会心浮气躁现象频现，普遍追
求‘短’‘平’‘快’，从而忽略了
脚踏实地。我将积极倡导员工
坚持‘工匠精神’，从自己做起，
脚踏实地。”

来自浙江温兄机械阀业有
限公司的十九大代表、全国劳
模、浙江工匠张积贵说：“我是
民营企业代表、民营企业党支
部书记代表、民营企业高技能
人才代表。我将带领企业高技
能人才，深入实施技能技术传
帮带，继续推进‘劳模育才班’
施行现代学徒制，努力打造社
会技术人才交流氛围，引导社

会高技能人才走出去学进来，
搭建高技能人才跨行交流平
台，打通行业专业制约瓶颈思
维，拓宽高技能人才行业视
野。”

“十九大期间，通过电视，
我看到自己的瓯塑作品出现在
会议厅，感到非常激动和自
豪。”来自浙江工贸职业技术学
院的温州市劳模、市工匠郑央
凡表示，作为一名职业教育工
作者，希望能带出更多的学生，
将瓯塑发扬光大，立足课堂，服
务社会。认真履职，不忘初心，
深入研究、精进技能。

全国先进工作者、温州市
公安局鹿城分局便衣侦查大
队的周扬谈起切身体会，“前
段时间，押解嫌犯回温的一张

‘车囧’照片，没想到让我成了
网红，其实我只是做自己该做
的工作。作为一名普通的刑
警，一定要不忘初心，将工作
干在实处，做好服务工作，走
在前列，才对得起身上的这身
警服。”

“实干才是硬道理。”全国
五一劳动奖章获得者、浙江晨
泰科技股份有限公司的胡东方
说，温州大多数企业面临转型
升级，形势不等人，劳模、工匠
就是一面面鲜明的旗帜，在以
后的工作中要发挥带头作用，
尽自己所能帮助青年职工提升
工作能力，为大部分普通的企
业培养更多的技能人才。

省劳模、温州市工匠、国网
浙江省电力公司温州供电公司

检修分公司的曹辉表示，作为
一名普通的电力工人，夏天“日
光浴”，冬天“西北风”，工作虽
辛苦，但是肩负着保护电网的
安全重任，深感光荣自豪。“要
做好工作，除了牢记自己使命，
还要在工作中静得下心，耐得
住寂寞，此外还要不断学习创
新，在专业领域努力做到极
致。”

来自温州晚报的全国先进
工作者郑雪君深有同感，“不忘
初心，方得始终。劳模的初心
就是劳动，要为国家创造财富，
为国家建设贡献力量。‘雪君工
作室’之所以能成为中国名栏
目，与劳模精神分不开，今后

‘雪君工作室’还要继续做好
事，做善事。”

记者胡翀 通讯员刘传玺报道 何德
辉是金华市人民检察院公诉一处处长，16
年的从检经历，办案1500余件，无一错案
的精彩履历，使他收获了一项又一项荣
誉。前不久，何德辉又荣膺全国第二届

“守望正义——群众最喜爱的检察官”称
号。在何德辉看来，这份荣誉的分量更加
沉甸甸。

“很多人觉得司法是冰冷的，但我觉
得司法也是有温度的，我们执法办案也讲
究以人为本，以平和理性的心态对待每个
当事人，以自己的一言一行体现司法的温
度。”何德辉说。

命案关乎生命，原被告双方矛盾往往
不可调和，这类案件刑罚也极其严厉。涉
案信访接待也是公诉人的一项基本职能，
对于命案信访接待，何德辉自有一套做
法。

2015年夏季，何德辉带领的公诉一
处办理了省检察院督办的一起涉恶系列
团伙犯罪案件。团伙成员大多是本地人，
年纪不大，且为家中独子。他们为恶村
邻，一次甚至将一方姓村民殴打致死。案
件移送检察院后，被害人家属多次到检察
院信访，并向金华市委政法委反映案情，
要求严惩凶手。与此同时，该案十余名被
告人的亲属也频频到检察院，请求对被告
人从轻处理。

何德辉带领承办检察官，主动联系双
方家属，认真听取意见诉求，耐心解答法
律问题，安抚疏导家属情绪。该案承办检
察官俞霞记得，其中一名骨干团伙成员刘

某的父亲除了经常打来电话，还一次次拎
着礼品、土特产上门，一次甚至带来2万
元现金。何德辉回绝时说：“你儿子犯了
错，不仅要受到应有的法律制裁，还要赔
偿被害方的经济损失。这些钱你先留着，
等判决后赔给被害方吧。”

最终，法院对这名骨干成员作出有罪
判决。判决下来的那天，被害人方某的家
属、被告人刘某的父亲都向检察院表达了
感谢之情。被害人所在村还送来一面落
款“全体村民”的锦旗，上书“司法为民，青
天有鉴”。

何德辉说：“每一个刑事案件背后都
隐藏着一系列被撕裂的悲剧式社会关系，
都是一些急需安抚、修复的心灵创伤者。
作为一名执法者，我们除了打击犯罪，还
有一个更重要的任务，那就是通过我们的
行为，去感化、去修复、去抚慰这些受伤的
心灵，一杯热水、一次倾听、一次席地而坐
……都是我们应有的执法态度。”

2016年，何德辉下派金华市金东区孝
顺镇挂职党委副书记。“我不是来镀金的。”
何德辉拒绝镇党委给他安排轻松的工作，
兼任了当地“双薄弱村”的第一书记。何德
辉全身心地投入工作，坚持到所有农户家
中走访，向他们讲解有关法律政策。于是
周末成了“奢侈品”，加班成了“必需品”。
而很多村民越来越喜欢这位书记。

“居高声自远，非是藉秋风”。如今，
回归到检察事业这片广阔天地里，何德辉
犹如大鹏展翅，翱翔高飞，践行着对公平
与正义的不懈追求。

陈宗生主持10kV线路变电所送电。

不忘初心 坚守匠心
温州劳模工匠畅谈学习十九大报告体会

43年执着专注做好鞋

老鞋匠的“私人定制”

中铁四局“金点子”员工陈宗生在敬业实干中践行无悔诺言：

“对工作的热忱之心31载不变”

做一个有温度的检察人
“群众最喜爱的检察官”何德辉

愿当百姓知心人

拍 卖 公 告
受委托，本公司定于 2017年 11月 30日下午 2时 30分在杭州市环城北路

305号耀江发展中心3A层举行拍卖会。
一、拍卖标的：“龙游海雷纸制品有限公司债权资产”，转让标的债权本金

1030万元，利息 268.453205万元，本息合计：1298.453205万元（截止日期 2017
年5月20日）以及委托人已垫付评估费2.7万元。竞买保证金170万元。
标的采用有保留价的增价拍卖方式。

二、竞买资格：该资产的交易对象为中国境内注册并合法存续的法人或其
他组织或具有完全民事行为能力的自然人，交易对象不得为国家公务员、金融
监管机构工作人员、政法干警、金融资产管理公司工作人员、国有企业债务人
管理层以及参与标的处置工作的律师、会计师、评估师等中介机构人员以及现
行法律法规禁止参与竞买的其他主体。

三、展示、报名：即日起接受咨询，展示并提供相关资料。有意竞买者须确
保在2017年11月29日下午4时前交纳保证金，凭银行进账单办理报名竞买登
记手续。

四、与本标的相关人员【案件当事人、担保物权人（质押权人）、优先购买权
人等】届时参加拍卖会，缺席将丧失相关权利。

五、报名、咨询、拍卖地址：杭州市环城北路305号耀江发展中心3A层本
公司，联系电话：85786515（胡）。

六、工商监督电话：0571-85386760
浙江文华拍卖有限公司
2017年11月17日

中国华融资产管理股份有限公司与绍兴市酿造有限公司债权转让通知暨债务催收联合公告
根据中国华融资产管理股份有限公司与绍兴市酿造有限公司签署

的《债权转让协议》，中国华融资产管理股份有限公司已将其对下列债务
人及其担保人享有的主债权及担保合同项下的全部债权（包括但不限于
担保债权、违约金债权、损失赔偿权、利息债权及转让方已经缴纳的诉讼
费、保全费等）依法转让给绍兴市酿造有限公司。中国华融资产管理股
份有限公司与绍兴市酿造有限公司联合公告通知各债务人及担保人以
及其他相关各方。

绍兴市酿造有限公司作为上述债权的受让方，现公告要求下列债务
人及担保人，从公告之日起立即向绍兴市酿造有限公司履行主债权合同
及担保合同约定的偿付义务或相应的担保责任。

特此公告
中国华融资产管理股份有限公司

绍兴市酿造有限公司
二〇一七年十一月十七日

中国华融资产管理股份有限公司联系人：邱海舟 联系电话：
010-57809340 地址：北京市西城区金融大街8号
绍兴市酿造有限公司联系人：陆先生 联系电话：13705753066
地址：绍兴市越城区北海街道马臻路73号

注：1. 本公告清单列示暂计至2017年2月14日
的贷款本金余额，借款人和担保人应支付给绍兴市酿
造有限公司的利息按借款合同、担保合同及中国人民
银行的有关规定计算。

2. 若债务人、担保人因各种原因更名、改制、歇业、
吊销营业执照或丧失民事主体资格的，请相关承债主

体及/或清算主体代为履行义务或履行清算责任。
3. 清单中“担保人”包括保证人、抵押人、出质人，

担保人的担保范围以签署的合同等法律文件约定为
准。如公告中债务人、合同编号、债权金额、担保人等
信息与事实不符的，以签署的合同等法律文件约定为
准。

附：转让清单

杭州开森
网络科技有限
公司注销清算
公告：本公司
股东（出资人）
已决定解散本
公司，请债权
人自接到本公
司书面通知书
之日起三十日
内，未接到通
知书的自本公
告之日起四十
五日内，向公
司清算组申报
债权登记，逾
期不申报的视
其为没有提出
要求。


